
          THE SERVICE CLUB FOR THE YMCAs CHARTERED IN 2010 

長野ワイズメンズクラブ 会報 

２０１７年 

 

 ４月 第７７号 

THE Y’S MEN’S CLUB OF NAGANO 

        AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MEN’S CLUBS 

2016～2017年度主題 

 国際会長 Joan Wilson (カナダ)  “Our Future Begins Today.”「私たちの未来は、今日より始まる」 

 アジア会長 Tung Ming Hsiao (台湾) “Respect Y’s Movement”「ワイズ運動を尊重しよう」 

 東日本区理事 利根川 恵子（川越クラブ） 「明日に向かって、今日動こう」  

 あずさ部部長 浅羽 俊一郎（東京山手クラブ）「あずさ部は賜物の宝庫。もっと活かそうぜ！」 

 クラブ会長 森本俊子 「長野クラブオリジナルの活動を膨らませよう」 
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そして皆さんのお考えを聞かせてください。 

 

  

 

 

 

    

  

 

 

  

 

 

 

                              

 

 

 

 

３月データ 

在籍会員   １４名  

例会出席者   ９名 例会出席率 ６４％ 

（メイキャップ・メネット含む） 

ビジター    １名 

ゲスト       ３名  

会長  森本俊子 

副会長  福島貴和 

書記    小林美彦 

会計  倉石美津子 

監査  塩入 隆 

ブリテン  小林美彦、堀内雅俊 

担当主事  露木淳司 

 

 

 

       ４月 例会案内  

  日時 2017年４月 1９日（水）6:30pm~8:30pm 

会場 レストランやま  

１．開会点鐘              会長 

２．ワイズソング、ワイズの信条 聖句  

３．会長あいさつ         

４．ビジター・ゲスト紹介 

５．報告 各係から 

６、岩田幸雄さん入会式          

７．卓話 

「スウェーデン式セラピータクティールのこと」 

セラピスト 小林陽子さん          

８．ワイズディナー 

９．自由トーク （会員各人の近況報告）ニコニコタイム 

1０．ＹＭＣＡの歌、あずさ部の歌                                               

1１．閉会点鐘          会長          

 

          

    

 区大会に向けて  森本俊子 

 川越で開かれる「第２０回東日本区大会」の参加受付が始まっています。 

長野クラブからは今のところ９人が申し込んでいます。（青山さんの御主人

が行ってくださることになりました） 

 昨年度のホストクラブとして大会の盛会を応援するとともに、ワイズメン

ズクラブの大きな目標の一つ、他のクラブの方との友好を持ち、自クラブの

メンバーとも一層の理解と親交が持てるよい機会にしようにと願っており

ます。 

 今回残念ながら参加できない方たちにも、いっぱいお土産を持って帰りた

いと思っています。 

 長野クラブの親クラブ「甲府ワイズメンズクラブ」が、先日石巻雄勝町の

公園に桜を植樹したそうです。「山高神代桜」（やまたかじんだいさくら）と

いう、山梨県北杜市の古木の子孫だとのこと、過日石巻広域ワイズメンズク

ラブの皆さんの力で震災の「教石」（石碑）が建てられたことはすでに知ら

れていますが、その地に由緒ある山梨の桜が植えられたことはとても意味の

あることだと思います。私も雄勝町には２度訪問しましたが、雄勝町は硯石

で有名な町であり、大学時代の友人の初任地でもあったので、その教え子の

消息などに気をとられているばかりで、復興の工事で見つかったという石で

出来ている硯や昆布を買わせていただいたりしたくらいで帰ってきてしま

いました。感度が鈍いですね。 

 山梨ＹＭＣＡが今年度取り組んでおられる発達障害をかかえる子供の受

け入れの仕事にも注目したいと思います。長野県でも、先日あいサポーター

推進員の岩波さんに様々な障害について具体的にお話いただき、あらたな気

づきがありました。「長野翔和学園」が６人の発達障害を抱えながら学んだ

若者を卒業させたというニュースが報じられました。卒業生のこれからと、

あらたに入学した皆さんの今後に寄り添えたらいいなと思っています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今月の聖句  

 おのおの善を行って隣人を喜ばせ、互いの向上に努めるべきです」（ローマの信徒への手紙 15章 2節） 

                                    丁 胤植 ワイズ選 

 

例会のご案内 

毎月第３水曜日  

１８時３０分から２０時３０分 

ところ レストラン やま 

連絡先 会長または書記へ 

tokoton921@gmail.com（森本会長） 

f69a9n@bma.biglobe.ne.jp（小林書記） 

 

 

mailto:f69a9n@bma.biglobe.ne.jp


 

  

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

                               

 

 

 

 

 

 

 

３月の例会報告 

 

出席者 青山史恵、倉石美津子、小林美彦、小林晶子（メネット）塚田 佐、丁 胤植、福島貴和、

堀内雅俊、森本俊子、 

ビジター 大和田浩二（御殿場クラブ） 

ゲストスピーカー 岩波明子（長野県健康福祉部 信州あいサポート推進員） 

ゲスト 赤池 健（やま社長）岩田幸雄（長野落語会世話人）、生田明子（ＳＢＣアナウンサー） 

森本会長の司会により開会、開会点鐘ワイズソングの後、会長挨拶とゲスト、ビジター紹介。各係

から報告があり、岩波さんから長野県がおこなっている あいサポート事業について資料により説

明があってから、多様な障がいの実例、それぞれの対応の仕方を分かりやすく提案。最後に、手話

で「こんにちは」と「ありがとう」を習った。障がいと言っても、一見して障がいだとはわからな

い場合があり、それに気づいて適切に対応してほしい、どのように対応すればよいかなどと教えら

れました。多様な障がいを抱えた方たちに、どのように接したら助けになるかなどと具体的な方法

を扱ったＤＶＤを一枚いただきました。堀内さんがあずかっておられるので、希望者は堀内さんに

コピーしてもらってください。暮らしの中できっと自分が誰かの役にたてることがあるとおもいま

す。通常１時間半ほどの講習会で話される内容を４０分に短縮していただいたので、資料や映像を

もう一度復習してみたいし、周囲の方にも見ていただきたいと思いました。 

久しぶりに塚田さんが出席され、福島さんと二人のハッピーバースデーをお祝いしました。 

  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今期これからの予定 

 4月 19日例会 卓話「タクティールというセラピー」  

5月 13日  あずさ部 評議会（東京山手ＹＭＣＡ）   

たんぽぽＹサービスクラブ１５周年記念

祝会 

5月 17日例会 卓話「スポーツ吹矢のこと」（予定） 

6月 3,4 日 川越大会 

6月 21日例会 卓話未定 

 

クラブ会費の振込をお願いします 
 

ワイズ会費を払うことが、ワイズ活動のボランテ
ィア参加に直結しています 
。今年度後期会費（１月～６月）１８０００円。
まだの方、お振り込みをお願いします。（1年分は
36000円です） 
 
八十二銀行 昭和通営業部(店番号 214) 
           普通預金 口座番号 871118 

長野ワイズメンズクラブ会計  
倉石美津子 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

  YMCAだより 

                  露木淳司 

 

新年度が始まりました。基本聖句に選んだ箇所は、新約聖 

のローマの信徒への手紙 8章 18節「現在の苦しみは、将 

來わたしたちに現されるはずの栄光に比べると、取るに 

足りないとわたしは思います。」というパウロの言葉です。

道路拡幅に伴う新会館建設予定地選びで、まさに今、山 

梨 YMCAは産みの苦しみを味わっています。でも、きっ 

と数年後には、皆様に喜んでいただけるようなすばらしい 

会館が与えられるだろうと信じて疑いません。 

さて、新しい年度を迎えて、学童保育プライムタイム 

には現時点で 20名、英語学校にも 10名の新規入会者を 

得ることができました。そして放課後等児童デイサービス 

という発達障がい児のための新規事業が立ち上がり、こ 

ちらも既に 7名のメンバーの入会が確定し、口コミによ 

る問合せも続いています。はじめて YMCAの門をたたい 

てくれたメンバーや保護者の皆さまのご期待に沿うべく、 

スタッフ一同万全の準備をして臨みたいと思います。 

そして 6月 10日の第 20回目となるチャリティーランに 

向けて準備が始まりました。本当にいつもお願いばかりで 

恐縮ですが、皆様の暖かいお支えがあってはじめて前へ進 

むことができる、小さな小さな山梨 YMCAです。 

今年も何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 


